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学校での友達は、エジプト人、カメルーン人、スペイ
ン語圏のメキシコ人が多くて、みんな英語が第一言語
でなかったので、一緒に英語を勉強してしゃべられる
ようになりました。このことは、すごく誇りに思って
おります。学校で、中国人のセイリーとテーラーとと
ても仲良くなりました。
　あちらの学校では、ノートやペンは授業では基本的
に使いませんでした。学校からラップトップを渡され
て、授業のノートも宿題もテスト等全てオンラインで
やりました。これも日本の学校とかなり違っていまし
た。授業中に飲食可能、スマートホンも使用でき先生
も使っていました。ソファーもあり寝ている人もいて、
こういうのがあるのかどうか、あまりアメリカの高校
生は勉強をしていないなと思いました。
　私は、英語が第一言語でない生徒のためのクラスで
勉強しました。卒業アルバムを作るクラス、イング
リッシュ、国語現代文、グラフィックデザイン、パソ
コンの技術を学ぶクラス、エコノミクス、アメリカ政
治のクラスをとっていました。英語が出来なかったの
でとても大変でしたが、私の先生たちがすごく優し
かったので、全部単位をとることが出来ました。
　パーティ、ハロウィン、クリスマス等色々な行事に
参加させていただき、とても楽しい時を過ごすことが
出来ました。一年間アメリカで過ごして友達もでき、
英語も日常会話ができる位になり、ロータリーを通し
てほんとうに変わることができ、私はハッピーだと思
いました。私にこの様な素敵な機会を与えていただき、
ありがとうございました。一生忘れない一年で最高で
した。楽しいことより、つらいことの方が多かったで
すが一年間皆さんに支援していただき、やりきれてほ
んとうによかったです。ありがとうございました。

・ガバナー公式訪問・ 4クラブ合同例会のお知らせ
　　日　時　 9月 6日㈮　12：30～13：30
　　場　所　ホテルグランドプラザ浦島（築館）
先週に引き続き出欠をとっています。申し込み表を
回しておりますので、ご記入の程お願いします。

・国際奉仕委員会（岩渕栄市副委員長）
　塩釜ＲＣの佐藤芳郎会員がメークアップに見えてお
られます。佐藤様はｅトラベルの社長さんです。例会
終了後世界大会参加者に対する説明があります。参加
予定者はお集まり願います。
・広報委員会（佐々木崇委員長）
　今年度の委員会事業として、他団体との交流を掲げ
ております。本日、とめ青年会議所の石塚琢磨理事長、
杉山専務理事がおいでになっております。どうぞよろ
しくお願い致します。

◎長期留学生帰国報告（鎌田暖さん）
　皆さん、こんにちは、ロータリー交換留学生2018－
2019年度の長期派遣生として、アメリカ合衆国に留学
しました佐沼高校 3年生の鎌田暖です。
　私はアメリカのテキサス州に約 1年滞在しておりま
した。テキサス州の人口は約2,500万人で全米第 2 位
です。面積は日本のおよそ 2倍の約70万㎢。主な言語
は英語とスペイン語、主な産業は石油等のエネルギー
産業、ハイテク産業、放牧業。主要都市は私が滞在し
ていたダラス、ヒューストン、州都のオースティンで
す。テキサスの有名なものは、カウボーイ、テキサス
ラウンドホーン、テキサスバーベキュー等です。
　私は、去年の 8月19日にテキサスに到着しました。
その時は英語が全
く話せませんでし
た。あちらのロー
タリーに支援して
いただいて、フロ
リダにある世界で
一番大きいディズ
ニーリゾートに行
きました。小さい
頃からディズニー
が大好きでしたの
で、うれしかった
です。学校は公立
のハイスクールに
通っていました。
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・本日の出席率　100％

・佐藤芳郎会員（塩釜ＲＣ）  本日はよろしく。
・山田正会長　本日は塩釜ＲＣの佐藤芳郎様がメーク
アップに見えています。とめ青年会議所より石塚
理事長、杉山専務理事のご出席、長期交換留学生
の鎌田暖さんが帰国報告のため見えています。

・佐々木崇会員　初交流訪問を歓迎して（広報委員会）
・小野寺伸浩会員　誕生祝いありがとうございました。
・志賀昭洋会員　誕生祝いありがとうございました。
・布施孝之会員　鎌田暖さんの貴重な体験談を楽しみ
にしています。

・村上武彦会員　暑中御見舞申し上げます。
・佐藤幸一会員　留学生の鎌田暖さんのスピーチ楽し
みにしております。

・江川元徳会員　世界的に有名な香港、現在が“問
題”になっている。四つのテスト－真実・公平・
好意・皆んなのため－を実行すれば“問題”ない。

・八谷郁夫会員　交換留学生、鎌田暖さんお帰りなさ
い。塩釜ＲＣの佐藤芳郎さんご訪問ありがとうご
ざいます。

・菅野幸一郎会員　ＪＣの理事長はじめ、皆様を歓迎
致します。

・髙田次雄会員　暦の上では、今日は立秋。ですが連
日の30℃超え、熱風が「とろーり」と辺りを包み
込み、空気も時も動かない危い環境です。ご自愛
下さい。留学生の鎌田暖さんおかえりなさい。お
みやげ話楽しみです。

・武川毅幹事以下　ビジターの方々を歓迎して。
千葉吉男会員　佐竹孝行会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　布施孝尚会員　冨士原裕子会員
及川昭宏会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
佐藤早智子会員　及川富雄会員　佐々木淳会員
大畑好司会員　千葉正宏会員　加藤亮会員

伊藤幸子会員　二階堂恭子会員　關孝会員
及川長五郎会員
　以上、ありがとうございました。

　先月、エポカ21で開催されました財団セミナーで、
国際ロータリー医療支援活動のポリオワクチン投与活
動の現状は、人からのキャリア感染はほぼ根絶、一方、
雑草や汚染水などの「野生株」が原因とされる感染が
一部残すのみとなりました。ポリオ感染は日本の小児
麻痺の病症に似た感染病で、感染者には治療法は全く
無く、感染予防のみが有効な病気だそうです。
　現在、アルジェリアやナイジェリア等の一部では、
紛争の為ポリオワクチンの供給を停止せざるを得ない
状況にあり、ワクチンで助かるべき子供たちの命が紛
争で失われることは、 3歳の孫を持つ私にもやり切れ
ない思いであり、ポリオ根絶を強く意識する貴重な時
間でした。
　先週は、ゲストスピーカーとして医療法人やまとの
田上佑輔理事長をお招きし、田上理事長が主幹する
「やまとプロジェクト」が実践する「都市、循環型、
地域、在宅、医療の街づくりと次世代への人づくり」
と題し、医療を基軸とした登米市の医療実態を含めた
講話をいただきました。田上先生をご存知の方も多数
おり、静寂の中での聴講となり、質疑応答も予定時間
を超過する程の基調講演となりました。
　本日は、塩釜ＲＣ所属で㈱トラベルｅ旅．ｃｏｍの社長、
佐藤芳郎様にメークアップでご出席頂いております。
例会後は、ハワイホノルルでの国際大会参加旅行の説
明会をお願いしております。
　また、広報委員会の他団体交流事業として、とめ青
年会議所より、石塚琢磨理事長、杉山孝俊専務理事に
ご参加を頂いております。心から歓迎を申し上げます。
　そして、 1年間の長期派遣留学から帰国されました
佐沼高校 3年の鎌田暖さんの帰国報告もあり、盛りだ
くさんの充実した例会となりますことに感謝申し上げ
ます。

本日の出席率

ニコニコボックス
会長要件 山田正会長

幹事報告 武川毅幹事

各委員会報告

挨拶及び50周年のＰＲをする石塚とめＪＣ理事長

帰国報告をする鎌田暖さん

本日のゲストを囲んで


